



# Ortsgemeinde Berschweiler

## Pressedienst

### Brennholzvergabe kann erst im Herbst erfolgen

Wie die Forstverwaltung der Gemeinde mitgeteilt hat, kann der Einschlag des Brennholzes für die privaten Haushalte erst im Herbst dieses Jahres erfolgen. Grund dafür seien Kapazitätsengpässe, die durch die notwendige Aufarbeitung von Käferholz entstanden sind. Die Gemeinde kann bei Bedarf als Alternative noch kleinere Mengen Kronenholz (Buche) anbieten. Der Preis für einen Raummeter liegt bei 20 Euro. Interessenten können sich bei Bürgermeister Rouven Hebel, Tel. 0171-6923441 melden. gf.

Text: Volker Gutendorf

